



GREET Vienna. Eröffnung im Festsaal, Palais Niederösterreich

GREET VIENNA

ERFOLGREICHE PREMIERE FÜR DIE GREET VIENNA UND GLOBAL REAL ESTATE & ECONOMY TALKS



Verleihung der ÖGNI Zertifikate nach DGNB
v.l.n.r.: Norbert Onkelbach, Sebastian Junghänel, Georg Daniel Keppel (jeweils HOCHTIEF Development Austria) und Philipp Kaufmann (ÖGNI Gründungspräsident)

■ Am 12. und 13. Juni 2013 fand die GREET Vienna im Palais Niederösterreich in Wien statt. Der neue Treffpunkt für Immobilieninvestoren im CEE- und SEE-Raum. Rund 280 Teilnehmer, darunter prominente Player der internationalen Immobilienwirtschaft konnten,

mit diesem neuen Kongressformat begeistert werden.

Highlights der Veranstaltung waren (u.a.) die Eröffnungspodiumsdiskussion mit vier Investoren aus dem internationalen Raum - Martin Eberhardt, Sprecher der Geschäftsführung von Bouwfonds Real Estate Investment Management, Thomas Beyerle, Managing Director von der IVG AG, Deutschland, Stefan Wundrak, Director of Research Property der Henderson Global Investors, London und Stefan Scholl, Head of Acquisitions & Sales, Europe der deutschen Deka Immobilien, sowie die Veranstaltung "Immobilien und Wirtschaft in den USA und Europa: gleiche Herausforderungen, andere Lösungen?" mit Bradley Olsen von Atlantic Partners (USA) und Wilfried Stadler, früherer CEO von der Investkredit. Das Konferenzprogramm wurde auf drei Bühnen in Form von Vorträgen, Podiumsdiskussio-

nen, Interviews und offenen Gesprächen präsentiert. 3D Simulationen von Projekten wurden in der Networking Area gezeigt. Die Verleihung der ÖGNI Zertifikate nach DGNB durch ÖGNI Präsident Philipp Kaufmann fand im Rahmen der Abendveranstaltung am ersten Tag im Innenhof des Palais statt. Die ÖGNI war stolzer Partner der Veranstaltung im glanzvollen Ambiente im Innenhof des Palais Niederösterreich. Die Abendveranstaltung bot den würdevollen Rahmen für die Zertifikatsverleihung an Town-Town Company Building (CB) 09 und Smart Office. Das CB 09 wurde mit DGNB Gold, der höchsten Stufe, ausgezeichnet. Netzwerken unter den Teilnehmern war an beiden Tagen angesagt. Sylvia Foissy, GREET Gründerin: "Wir freuen uns über die erfolgreiche Premiere der GREET VIENNA! Das Veranstaltungsformat wurde gut angenommen. Für uns ist das der Auftrag, im nächsten Jahr weiterzumachen."